

Paris, le 14 septembre 2022

Les Petites Villes en Congrès à Dinan : Ne nous oubliez pas !

Plus de 400 Maires de Petites Villes de métropole et d'outre-mer se réunissent jeudi 15 et vendredi 16 septembre à Dinan en Bretagne pour les XXIV^e Assises des Petites Villes de France, dont le Président est Christophe Bouillon, ancien Député de Seine-Maritime, Maire de Barentin, avec pour thématique du congrès « Des Petites Villes nommées Désir ? »

A cette occasion, les élus des Petites Villes débattront et feront part de leur inquiétude quant à l'évolution de la situation internationale qui a d'importantes répercussions sur la conjoncture économique et donc sur la situation financière des collectivités territoriales.

Alors que tout porte à croire qu'il faut se préparer à une augmentation significative des dépenses des collectivités territoriales, les Maires des Petites Villes interpellent les ministres présents sur les nouvelles relations financières qu'entend mettre en place le gouvernement entre l'Etat et les collectivités.

Ils débattront également de transition et de sobriété énergétique, de désertification médicale, mais aussi des leçons à tirer de la fracturation politique du pays, mise en évidence lors des dernières élections présidentielles et législatives, et donc de l'absolue nécessité de changer de braquet dans la mise en œuvre des politiques publiques en direction des Petites Villes. Avec un leitmotiv « Ne nous oubliez pas » !

[Télécharger le programme](#)

Pour obtenir une accréditation Presse, merci de bien vouloir écrire à Gustave Richard griechard@apvf.asso.fr

Contacts Presse

André ROBERT, Délégué général - 06 80 84 27 53 - arobert@apvf.asso.fr

Gustave RICHARD, Conseiller – 06 50 83 85 30 – griechard@apvf.asso.fr

Association des petites villes de France

« Porter la voix des maires des petites villes »

L'Association des petites villes de France fédère depuis 1990 les petites villes de 2.500 à 25.000 habitants, pour promouvoir leur rôle spécifique dans l'aménagement du territoire. Elle compte aujourd'hui près de 1200 adhérents, présents dans tous les départements de France métropolitaine et d'outre-mer.

